

高台だより

H24年6月号
No.320
発行責任者 栗原千秋
会員325世帯
全371世帯
ホームページは
taka-dai.info
自治会設立
昭和61年4月
手をつなごう
高台自治会で

「夏まつり」と「日帰りバスツアー」 具体的な検討を進めています

8月25日(土)の「夏まつり」と11月5日(日)の「日帰りバスツアー」について、具体的な検討が進んでいます。夏まつりについては、先般決まった「できる範囲で実施」の方針によって、準備に時間がかかるバザーを今年中止する方向で進めています。また模擬店の数も少なからず、高齢化が進む中、皆さんの負担をできるだけ少なくするよう検討しています。具体的な内容については、今後夏まつり部会で話していきます。

部会等報告

【美化・衛生】

▼5月27日に行われた「ゴミゼロ運動」には、55名の参加があり、バス通りなどのゴミ清掃を行いました。また6月3日に行われた「公園除草」には、104名の参加があり、2か所の公園の草取りや清掃を行いました。参加ご協力いただいた皆さん、ご苦労さまでした。



ゴミゼロ運動



公園除草(3号公園)

【福祉】

▼「赤十字募金(社会募集)」にご協力お

隔年で行われる「日帰りバスツアー」についても、行き先や見学先の検討が進んでいます。以前のアンケートでの「希望」などを踏まえて、今後スポ・レク部会で決めていきたいと思っています。



一昨年のバスツアー



昨年の夏まつり



願います。手引き書や募金袋を各家庭に配布しています。協賛いただける方は、6月末日までブロック委員にお渡しください。赤十字に集められた募金は、災害救援や社会奉仕や国際活動に使われます。よろしく願っています。

【スポ・レク】

▼第五小区の「ランドゴルフ大会」が開催され、高台地区から参加したチームのうち、Aチームが優勝しました。おめでとうございます。

【みずのサポーター】

▼緑のサポーターは、常時募集していますが、今回新しく7名が参加され、総勢37名となりました。



サポーターの皆さん

こそと現地見学会

「こそと高架橋現地見学会」が、6月17日(日)9時から行われます。高架橋の上「登って」状況がみられる他、建設機械の展示・試乗、模型でトンガアーチを作るなども行われます。「希望」の方は、金ヶ原橋(金ヶ原口バス停東側)の上流側の工事現場にお集まりください。小雨決行で、小学生以下は保護者同伴が必要です。また「こそと懇談会」が6月1日(土)の21名の参加がありました。要求していた防音壁については、2.5mから3mへ変更する旨の回答がありました。また騒音・排ガス・低周波振動について測定器を設置すること、道路開通後に環境問題が生じた場合は速やかに話し合い誠意をもって解決するようなど、5項目の確認書締結を申し入れています。



建設機械試乗会

号までの公園の管理をいたたく皆さんです。これからますますお願いたします。

【広報】

▼「電波障害調査」で、業者が皆さんのご家庭をお伺いすることがあります。これは、テレビアナログ放送が地上デジタル放送に移行したことにより、空いた電波帯をソフトバンクが携帯用として使用しようとしたこと、この帯域で雑音が出ていることが分ったためです。雑音源は家庭のBSアンテナの接続部分で、テレビでは問題なかったのですが、携帯電話では障害となります。



調査員が道路から雑音源を調べ、詳しく見るため、敷地内に入ることもあります。この調査は全国規模で行われますが、これに便乗する詐欺行為の発生も考えられます。訪問者の身元を証明書で確認し、今回は電波障害の調査だけで調査料やアンテナの修理費を取られることはありません。

「第五小区地域コミュニティ」の設立総会と記念式典・記念講演が、6月30日(土)第五小学校体育館であります(詳細は配付される委員会ニュースにあります)。地域コミュニティとは、これまで各地区で行っていた事業を統合的に進めない「地域が一つとなり」をを目指す組織で、全国規模で進められています。「教育・文化」「自然・生活環境」「防災・防犯」「福祉」「健康・スポーツ」の5部会があります。自治会活動とも関係することが多くあり、コミュニティ活動の推移を見ながら、協力・協調していきたいと思っています。

せんので、もし請求があっても払わないでください。高台地区で調査を始めるとの連絡がありました。実施の間や時間帯は不定のことです。

▼銀行を語る「詐欺メール」にご注意ください。銀行の正規のメールで、ログイン方法が変わったと連絡があり、指定のホームページにアクセスすると、銀行と全く同じ画面が開きます。

ログイン名・パスワードを入れると、暗証カードの番号を入れるよう督促されます。前者は正規のホームページでも同じですが、後者については銀行が要求されることは絶対ありません。

こうした指定があっても、決して入力しないでください。その銀行の残高が詐取されることとなりますので、十分ご注意ください(実際こうしたメールが高台の皆さんに送られてきています)。

▼5月28日から30日間行われた「パソコン初級教室」には、延30名の参加がありました。



パソコン教室

ホームページ閲覧やメール送受の方法、また写真の取り込みや加工方法などについて実習しました。これから「ネット」で繋がった高台地区を目指して、研修していきます。

オトナリさんの語り言

14B 中島王子 さん



私は昭和49年の秋に、この高台に嫁してきました。ちょうど地名が「金ヶ原乙張」から高台に改名された年です。夫とは同郷で山紫水明の地、長良川鶴飼の岐阜です。その岐阜から招いた大工さんが、隣地に仮設飯場とドラム缶の風呂で泊り込みコソコソ建てたのが現在の我家です。当時義母は、住んでいた奈良から電車とバスを乗り継ぎ、奥海印寺からは歩いて通いつめ、日々の大工仕事の片付けを手伝っていたとか。西の訓高校校前の竹林での荷振りもよく見ていたそうです。当時牛蛙の大合唱の中、虫が寝室に飛び込んできたことを懐かしく思い出されます。それから40年の月日が流れ、高台には40軒の家が建ち、様々な人生劇場を繰り広げながら、住人の高齢化も進んでいるようです。2人の娘も、大阪と東京に家庭を持ち、米寿の義母と古希前の夫と私の3人が残り、私たちも紛れもなく高齢者世帯となりました。今後如何に元気で気持ちよく暮らしていくかが課題と思っています。見渡す風景も環境もほとんど変化していませんが、故郷はいつまでも懐かしく心休まる場所です。私が今なお実家に戻って覚える心地よさを、娘たちをはじめこの地で生まれ育った子供たちにもいつまでも残していきたいと思っています。

●平成24年度上期の自治会費をお願いしていましたが、5月末日までに325世帯の皆さんから納入いただきました。

●先号の「自治会役員」にご追加です。福祉部会幹事ター 2B 三田村喜子 先生の「サークル紹介」に追加です。「ルノ同好会」竹林会 開催：3ヶ月に一回 会費：なし 活動：ゴルフコースを廻る 会員数：110名 連絡先：伊藤(11B)

会員動向

＜入退会＞
今月はありません。